## Assemblée Générale des agents de Villeneuve-lès-Béziers

Nous, agents INRAP du centre archéologique de Villeneuve-lès-Béziers, réunis ce jour en Assemblée Générale, déclarons être solidaires des revendications de l'intersyndicale. Nous avons voté la grève (14 voix pour, 4 abstentions).

Par ailleurs, concernant le « plan de reconquête des aménageurs », nous tenons à rappeler que :

L'INRAP n'est pas un prestataire au service des aménageurs, mais un établissement de recherche, dans le cadre d'une mission de service public, au service DU public.

Nous refusons ce plan qui témoigne de la privatisation rampante de l'établissement. Nous refusons cette stratégie qui conduira immanquablement à un plan social et à la fin de l'archéologie préventive publique.

Nous serons particulièrement vigilants aux prochaines décisions budgétaires de l'INRAP pour 2011 et aux possibles dérives parlementaires.

Villeneuve-lès-Béziers, le 30 Novembre 2010